



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№27

令和3年12月21日

～ 有意義な冬休みにしよう ～

なが がつき しゅうぎょうしき むか がつき ふ
長かった2学期も、23日に終業式を迎えます。2学期を振
かえ がつちゅうじゅん しんがた かんせんしゅう かくだい
り返ると、8月中旬から新型コロナウイルス感染症の拡大の
ため、9月初めは、分散登校やオンライン授業で始まりまし
た。また、運動会、修学旅行、社会見学、津波避難訓練&引き
わた くんれん こうない たいかい ぎょうじ ないよう へんこう しゅくしゅう よぎ
渡し訓練、校内マラソン大会などの行事が、内容の変更・縮小を余儀なくされました。
その中で、どの行事にも子どもたちは全力で取り組み、無事終えることができました。
これも保護者、地域の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝申し上げます。



ふゆやす ねんまつ ねんし ふく こどもたちにとって様々な楽しい経験ができる時期で
す。しかし、きをゆるめると、せいかつ みだ もんだいこうどう じ こ ほっせい けねん
す。しかし、気を緩めると、生活リズムが乱れやすく、問題行動や事故などの発生も懸念
されます。そのために、自分の生活を振り返り、新しい年の目標や計画を立てるととも
に、かぞく いちいん じぶん やくわり せきにん じかく じしゅてき せいかつ こころ
家族の一員として自分の役割や責任を自覚して、自主的な生活を心がけてほしいと
おも ふうやすみ ゆういぎ す てあら ちやくよう
思います。また、冬休みを有意義に過ごせるよう、うがい・手洗い・マスクの着用・
たいおんそくてい けんこうかんり つと きょうりょく ねが
体温測定などの健康管理に努めていただきますようご協力をお願いします。



～若松地区防犯パトロール隊感謝の集い～

12月15日(水)、第2回青色パトロール隊感謝の集いを開催しました。パトロール隊の方や
PTAの方にお集まりいただきました。子どもたちが毎日安全に登下校できるのは、雨の日
も、風の日も見守っていただいているのおかげです。PTA
かいちょう じどうかいがいちょう れい ことば つた かんしゃじょう
会長、児童会会長からお礼の言葉を伝え、感謝状をおくり
ました。かんしゃ きも げんき
感謝の気持ちは、元気のいいあいさつでかえしてい
きましょう。ひごころ みまも かつどう かんしゃ
きましよう。日頃の見守り活動に感謝いたしますとともに、
これから引き続きよろしくお願ひいたします。



1年食育「しっかりたべよう あさごはん」



12月6日(月)の3限に、1年生が北川栄養教諭と担任の先生から食育の授業を受けました。紙芝居「あさごはんでもりもりげんき」を見て、紙芝居の内容を振り返って発表しました。毎日朝ごはんを食べると、「頭がすっきりして勉強ができる」、「体が元気に動

ける」など、朝ごはんの大切さを知りました。そして、しっかり朝ごはんを食べるためには、「早く寝て、早く起きる」、「夜おそくに食べない」など、生活リズムを整えることが大事です。自分の生活を振り返って、毎日朝ごはんを食べるようにしましょう。



千代崎中学校区人権フォーラム開催



12月10日(金)、千代崎中学校において千代崎中学校区人権フォーラムが開催されました。愛宕小、玉垣小、若松小の6年生代表と千代崎中の1年生・2年生代表が参加し、「いじめ・差別をなくすために私たちができること」について、話し合

いをしました。4分散会に分かれて協議しました。それぞれの発表から、差別をなくそうとする思いが伝わってきました。参加児童はフォーラムで体験したことをそれぞれの学校で還流し、主体的に活動していけるよう、各校の人権教育の実践につなげていきます。



子ども会議へ参加しました

12月18日(土)、鈴鹿市役所において子ども会議が開催されました。本当は、夏休みに実施される予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大で延期となりました。会議は、2部に分かれて行われ、20名の参加した児童、生徒たちはそれぞれの着眼点で、発想豊かな提案をしていました。本校からは6年生の渡辺美佳さんが参加して、「環境にやさしい鈴鹿市について」と題して、リサイクルの輪を広げ、ごみ削減を啓発するアイデアを堂々と提案していました。この貴重な経験を今後に生かしてほしいと思います。



～お知らせ＆お願い～

○令和3年度卒業証書授与式が、3月18日(金)に決まりました。詳細につきましては、決定次第、お知らせいたします。

○10月末の文書でお知らせしたように、冬休みにクロムブック(充電器は除く)を持ち帰ります。各学年で課題を出しますので、ご家庭でお子さんへのサポートとクロムブックの管理をお願いします。1/11(火)の始業式の日に学校へ持たせてください。3学期も持ち帰りを行う予定です。